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带薪休假
!

健康体检这些也能

签到合同里
"

这在以前可不敢

想
#

昨天
"

江苏省劳动和社会

保障厅公布
$

集体合同
%

格式

文本
& ' "

合同直指职工最关

心的劳动报酬
!

工资增幅
!

社

会保险
!

休息休假等条款
(

据

了解
"

这是
$

劳动合同法
'

实

施后率先由省级政府部门颁

布的集体合同格式文本
"

以

集体劳动关系规范个别劳动

关系
"

以集体劳权保障个体

劳权
(

!

讨价还价
"

有了充足空间
昨天

"

当记者第一眼看到

这份合同时
"

第一感觉就是随

处可见空白栏
()

这些空白都

是等着双方去填的
(

如过去几

乎所有的集体合同都约定
"

本

单位的最低工资标准就是地

方政府发布的最低工资标准
(

如果集体合同就是对国家劳

动基准的直接复制
"

集体协商

就完全失去了意义
(

现在的格

式文本规定
"

本单位职工月最

低工资标准不低于
!

元
"

或

者高于当地政府发布的最低

工资标准的
"#

*

试用期月

最低工资标准不低于
$

元
"

或者高于当地政府发布的最

低工资标准的
%&

(+

劳动厅

有关负责人介绍说
"

尊重单位

和职工双方意愿
"

尽可能给劳

资双方
)

讨价还价
+

留下充足

空间
"

今后谈判什么
"

怎么谈

都可以参照这个文本
(

根据工会组织的统计
"

截

至
'(()

年底
"

全省集体合同

覆盖企业数和职工数分别达

到
*+,-

万家和
./0

万人
(

明确职工工资增长机制
今年

)

月份南京市劳动

和社会保障局局长刁仁昌在

全市劳动保障工作会议上曾

谈到一个现象
"

那就是目前大

量企业职工收入没有与企业

利润和
123

,

435

同步增长
"

有的甚至停滞不涨
(

刁仁昌认

为
"

要增加职工收入
"

扩大集

体合同覆盖面
!

深入开展企业

工资集体协商是最有力的手

段之一
(

新集体合同格式文本用

了较大篇幅对工资分配原则
!

相关制度建立
!

工资发放时

间
!

劳动定额约定
!

加班加点

工资计发
!

津贴补贴标准等作

出了具体规定
(

格式文本特别

强调
"

当事人每年根据本单位

利润
!

劳动生产率
!

劳动力市

场工资指导价位
!

工资指导

线
!

最低工资标准
!

城镇居民

消费价格指数等变动情况
"

就职工年度工资水平
!

工资

调整办法和工资总额进行协

商
"

从而推动企业建立工资

正常增长机制
"

合理提高劳动

者工资
(

据悉
"

今后
"

劳动保障行

政部门还将适时发布工资调

整机制
!

女职工权益保护等专

项集体合同的格式文本
(

新增带薪休假体检等条款

)

太高兴了
"

今后我们的

工资以及带薪假期
!

体检等福

利都有法律保障了
- +

昨天当

职工王先生得知这个消息时

兴奋地表示
"$

职工带薪年休

假条例
'

从今年
*

月
*

日开

始实施
"

但是职工在年休假期

间享受与正常工作期间相同

的工资收入
"

这条规定却引起

了很多争议
(

比如
)

正常工作

期间相同的工资收入
+

是指

所有收入还是指基本工资
.

因

为不同单位薪水计算的方式

不一样
"

所以大家对此有不小

的争论
(

王先生告诉记者
"

在

这些问题没弄明白之前
"

他们

不敢贸然休假
(

记者了解到
"

现在这些模糊的问题都可以

靠集体合同来解决
(

除了社会保险外
"

新合同

还增加了住房公积金缴费比

例
,

体检
,

企业年金
,

补充保

险
,

疗休养等福利事项
(

而在

第五章单列的女职工特殊保

护中
"

合同还列出了特别关

怀
"

如对怀孕七个月以上的女

职工和哺乳期的女职工
"

上班

确有困难的
"

可依法享有相应

的产前假
,

哺乳假
"

双方可协

商休假期间月工资
(

个人合同不得低于集体标准
集体合同是企业与劳动

者进行集体协商签订的
"

其效

力高于单个劳动者与企业签

订的合同
"

用人单位规章制度

与集体合同不一致的
"

按照集

体合同执行
(

当两者相互矛盾

的时候
"

往往按照后者执行
(

用人单位与职工个人订立的

劳动合同中劳动条件
,

劳动报

酬等标准低于集体合同约定

的
"

按照集体合同执行
(

本三批次投档线一公

布
"

不少考生和家长傻了

眼
"

怎么和之前高校宣传的

预估线差那么多
.

高校预估

线是
-*6

分以上
"

结果投档

线达到
-76

多分
*

预估线

-66

分左右的
"

投档线却高

了
'6

多分
(

预估线怎么一点都不准

)

真是害人啊
"

预估线

一点都不准
( +

对照着本三

投档线
"

刘先生气得直跺

脚
(

他家孩子考了
-*-

分
(

当初咨询时
"

他发现南京的

民办本科院校的预估线大致

分为三个等级
"

一种是要求

-*6

分以上
"

第二种是
-68

分以上
"

第三种
-66

分以上
(

他最后选定了三所高校
"

分

别是南京理工大学紫金学

院
,

南京师范大学中北学院
,

南京中医药大学翰林学院
(

刘先生以为
"

学校给出

的分数线应该挺准的
(

比方

说
"

东南大学预估线
-.)

分
"

录取线也是
-.)

分
*

南

京航空航天大学预估线理

科
-.'

分
,

文科
-.6

分
"

录

取线也完全一样
(

可他没想到
"

根据预估

线填的志愿却出了大问题
"

三所学校一所都上不了
(

刘先

生郁闷地说
/)

如果预估线和投

档分差个
8

分还能理解
"

可是

差了
'6

多分
"

也太离谱了
( +

高校估分多半留有空间

)

高校估分都不敢满打

满算的
( +

昨天一位高校招生

负责人坦言
"

之前他就吃过

亏
"

估计多少分就对家长说多

少分
"

结果吓跑了不少考生
(

最后的结果就是
"

学校录取出

现断档
"

分数线一落千丈
(

还有一位南京高校招办主

任告诉记者
"

为吸引生源
"

其实

每所高校估分都会留有一定的

空间
(

学校也有苦衷
"

如果估

-66

分
"

那
-66

分以下的考生可

能就不敢报了
(

还有很多时候
"

学校说了一个分数线
"

那个分数

段的考生可能会蜂拥而至
"

说

不定就抬高了学校的投档线
(

新形势
#

分数更难估计
不过

"

有不少高校招生负

责人也表示
"

'66+

年江苏高

考是全新的方案
"

录取规则也

完全不同
"

第二阶段复杂的形

势让学校更难估分
(

)

今年录取是双重标准
"

既有等级要求
"

又有分数要

求
( +

南京一所民本院校的学

生处负责人介绍
"

主管部门公

布的排名情况
"

只是对考生投

档分排名
"

没有等级的情况
(

这其中有很多考生的投档分

和等级不匹配
"

再加上考生复

读
,

新增计划录取等诸多因

素
"

二阶段的高校要估准分
"

真的很难
(

预估线只能是一个大概
权威招生专家提醒考生

"

决定高校的投档线的主要因素

是其所在批次省控线上有多少

考生报考
,

按照多大比例调档
"

其中最难预测的就是线上会有

多少考生报考
"

报考的考生多

半集中在哪个分数段
(

因此
"

高

校的预估线再怎么分析
"

再怎

么推测
"

都只是一个大概
(

在填报志愿时
"

考生们对

高校抛出的预估线必须持谨

慎态度
"

绝对不能作为填志愿

的法宝
"

更不能以此为准
(

快报记者 谢静娴

快报讯
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前天夜里
"

江苏

省普通高校本科第三批开始投

档
"

该批次共有
'8.

所院校计

划招生
//)87

人
(

'8.

所高校

的投档线也正式发布
!23

45678 !!!"#$%&'1

(

据介绍
"

这个批次平行志

愿投档满足率达到
.*9:;

(

从

学校的投档分数线来看
"

各校

投档线的分布梯度较大
(

从江

苏高校投档情况看
"

南京高校

投档线普遍高于其他地区院

校
"

:7

所院校投档线在
-((

分以上
(

而从江苏以外地区高

校投档情况看
"

上海
,

北京
,

天

津
,

浙江等地的院校投档线明

显高于其他省份院校投档线
"

部分院校投档线在
--(

分以

上
(

偏远地区高校明显生源不

足
"

主要集中在东北
,

西南
(

+

月
)

日至
+

日将进行本

三批次的录取工作
"

+

月
.

日

江苏省教育考试院将公布本三

批次征求平行志愿招生院校

及计划
"

+

月
:(

日符合条件

的考生填报征求平行志愿
(

!"#$%&'()*+,
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预估线和投档线差了二三十分
$

!"#

所本三院校投档线发布

$%

版
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今晚
"

期盼已久的北京奥

运会正式开幕
(

记者了解到
"

在北京
"

有一群特殊的人为此

将坚守岗位
,

确保辖区内电力

线路正常运转
"

他们就是国家

电网公司江苏省电力公司
)

月

:7

日赴京的奥运会保电工作

队的
'8'

名队员
(

这个难忘的

夜晚
"

他们将通过统一配置的

收音机来倾听奥运的声音
(

入京半个多月实现巡

查区
!

零缺陷
"

运行

截至
+

月
)

日
"

队员们对所

在保电区域内
::(

千伏
,

''(

千伏共
--

回
,

-.+

千米的输电

线路全部缺陷进行
)

会诊
+ "

硬是找出了一切可能存在的

隐患
(

在联合北京电力公司开

展了
7

次有针对性的特巡后
"

队员对设备隐患进行了精确

分析和定性
"

为北京电力公司

快速消除设备隐患提供了坚

实的技术支持
(

连北京电力公

司驻江苏赴京奥运保电工作

队负责人都由衷地表示
/

江苏

队保电区域内所有供电设施
,

线路已达到
)

零缺陷
+

标准
(

开幕式当晚将通过收

音机分享奥运喜悦

据介绍
"

今天
'((

多名队

员除值班的外将全部上线巡

视
"

对重要线路和部位
"

如跨越

高速公路
,

铁路
,

河流等地带的

线路
"

严防死守
(

他们虽然无法

在家陪亲人看奥运开幕式
"

但

每一位巡线队员都得到了一份

特殊礼物
000

一台
)

熊猫
+

牌

小收音机
"

他们将通过无线电

波参与这场激动人心的奥运盛

事
"

与全国人民分享奥运的激

情与喜悦
(

通讯员 刘叙武

周洋 快报记者 孙洁

江苏保电队员
今晚将在北京

!

听奥运
"

据新华社乌鲁木齐
1

月
%

日电
<"# 9:;=)

日
:6

时

-6

分
>

新疆喀什
)

+

1

7

+

严重暴

力袭警案
:/

名遇难警察的追

悼会在喀什举行
>

公安部
,

新疆

维吾尔自治区等有关部门领

导
,

烈士家属和当地近千名干

部群众沉痛哀悼牺牲烈士
(

当天
>

公安部边防管理局
,

新疆维吾尔自治区
,

中国人民

武装警察边防部队政治部等单

位和个人发来唁电
>

沉痛悼念

牺牲烈士
,

慰问烈士家属
(

新疆公安边防总队总队

长朱万义说
?

)

+

月
/

日
>

中

国人民武装警察边防部队政

治部批准王正景等
:/

名同志

为革命烈士
( +

据介绍
>

牺牲

的
:/

名公安边防警察是
?

王

正景
,

王都庆
,

万体强
,

李保

全
,

杨才年
,

胥红军
,

刘申建
,

叶维
,

李晓武
,

韩文峰
,

李海

军
,

孙冬军
,

翟超
,

范本涛
,

耿

海涛
,

李建江
(

:/

名烈士中
>

年龄最小的出生于
:.++

年
(

追悼会结束后
"

喀什市数

千名各族群众在主要街道聚

集
"

打着
)

喀什各族人民永远

怀念你们
- +

的标语
"

为
:/

名

烈士送行
(

近日
"

国内有关
)

@AB

+

的报道扑面而来
( )

'00+

年
+

月
8

日乌鲁木齐鲤鱼山夜现变

色
2

@AB

3 ,

'00+

年
+

月
*

日无

锡东北塘多人目击不明飞行

物
,

'00+

年
)

月
*.

日成都市民

目击到月亮旁边有不明飞行

物
44+

但始终未得出结论
#

/

日
"

成都市档案馆首次披露了

成都现代档案史册中最早有

关
)

@AB

+

的档案记录
/

*.7)

年
)

月
'/

日
"

警察局第九分局

局长游能关于四川大学发现

飞碟一案的查核报告
#

事件回放

(*

多年前首次发现
!

飞碟
"

翻开泛黄的档案册
"

薄薄

的宣纸上用毛笔记录着当年

这一
)

重大发现
+ /

*.7)

年
)

月
*+

日
"

双流中和场有位农

夫正准备去田里耕作
"

在路上

发现两个用锡箔纸裹着的方

盒子
#

盒子的长度和厚度大约

为一市尺
"

类似于正方体
"

盒

底还有一只氢气球
#

农夫左看

右看
"

也不知道究竟是个什么

东西
"

但又觉得它不普通
"

便

急急忙忙将
)

正方体
+

交给了

四川大学物理学院研究
#)

正

方体
+

一上交
"

立即受到了学

者们的重视
"

当时的物理学院

院长郑瞻寒先生亲自对其进

行了分析研究
"

结果确定为飞

碟残骸
#

川大物理学院将这一重

要信息上报给了当时的警察

局第九分局
#

据资料显示
"

这

是现代档案中
"

成都最早关于

发现
)

@AB

+

的记录
#

推翻定论

!

飞碟
"

成美军气象测量器

)

飞碟
+

这一名词由美国

人最先提出
#

资料显示
"

*.7)

年是发现
@AB

,)

飞碟
+

密度

很高的年份
#

美国军方对于此

类报告
"

均会纳入
)

高级敏感

机密
+ "

对外均称是自己的军

用科研项目
"

成都当时便有美

国空军驻扎
#

自从川大物理学院向警

察局报告后
"

局里立即委派派

出所的巡官李逸民出面调查
"

将原有的定论一一推翻
#

李逸

民上书的核查报告中声称
"

)

该物系美国军用品
"

名为

2

高空气象测量器
3 "

发自何

地不知
44+

警方要求郑瞻

寒重拟了一份详细的
)

飞碟
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